

## Descente du Doubs 2017

Journée exceptionnelle pour cette première sortie en milieu naturel organisée par le Codep90. Beau temps, température de l'air agréable, température de l'eau tout à fait acceptable. Un peu plus de courant aurait été préférable ce qui a obligé les nageurs à faire quelques efforts supplémentaires pour terminer cette descente de 7 km dans des temps raisonnables.

Comme les années précédentes les 5 clubs du Territoire étaient présents rejoints par le club de Bethoncourt associé désormais à cette traditionnelle descente du Doubs. Les 55 plongeurs qui pour l'occasion sont devenus nageurs ont réalisé, pour les plus rapides, les 7 Km en 1h05 minutes. Après l'effort, une fondue réunissant 80 personnes a clôturé cette belle journée sportive et conviviale.

Les beaux jours revenant, les vacances n'étant plus très loin, profitez des compétences des 5 clubs du Territoire qui sont à votre disposition pour des formations, des passages de niveaux de plongée en bouteille du Niveau 1 au moniteurat. Pour toute information pratique, rendez vous sur le site du Comité Départemental : <http://www.ffesm-codep90.fr>

